
 

 

 

 

  ミュージックベル  

３月２０日（水） 

7月13日(土)に行う予定の創立10周年記念式典の２部

で発表予定のミュージックベルの現時点の校内発表会が

ありました。 

高等部の生徒19名によるオープニング発表曲「威風

堂々」とメイン発表曲「交響曲第9番～喜びの歌より

～」の２曲を演奏をしてくれました。 

まだちょっと自信なさげな感じはしましたが、それで

も想像以上の出来に驚きました。 

７月の本番が楽しみです。 

 畑に部活動  

３月１９日（火） 

午前中、小学部の高学年が久しぶりに畑にきて草取り

をしていました。ある程度きれいになったところで、先

生がミニ耕運機を使って土をおこしました。今から何か

を植えるというよりは、4月の準備かなと思いました

が・・・何を植えるのか今から楽しみです。 

放課後は、久しぶりに部活動がありました。それほｄ

良い天気ではありませんでしたが、卓球部も外(運動場)

で陸上競技部と一緒に走ってました。 

みんな、元気です。 

 



 

 

 

 

 暖かな一日  

３月１８日（月） 

朝方はやはり寒く道路の温度表示も－２℃をしめして

いたところもありましたが、９時を過ぎる頃から陽射し

がたっぷり届くとともに風もやみ、何となく外に出てみ

ると春本番を思わせるような陽気でした。 

小学部の児童が校庭の南側で遊んでいたり、中学部の

生徒が運動場で走っていたりしました。中学部の生徒は

全く寒そうな感じはなく、半そでになっても走り出すと

うっすらと汗をかいていました。 

子ども達は元気です。 

 

 

 空いた教室  

３月１５日（金） 

給食の時間に各教室をまわっていますが、４日に高等

部３年生２２名が、１３日に中学３年生１７名が卒業

し、空いた教室を見ると何となく寂しい感じがします。 

特に高等部３年生の教室はまだ生徒たちの声とか笑顔

とかが残っていそうな気がしてしまいます。やはり学校

の顔、リーダーだったんだなぁって今更ながらに感じま

す。 

先輩たちに託された後輩たちに期待したいと思いま

す。 



 真冬・・・？  

３月１４日（木） 

昨日の夕方から風が強まりみぞれが雪に変わり、また

雨になりと真冬を思わせるような寒さとなりました。 

池田から揖斐川にかけての山は季節外れの雪化粧とな

りましたが、幸い学校周辺の道路には全く雪はなく助か

りました。 

ただし路面の凍結はあるので特に日陰については十分

に気を付けて歩きました。 

時々、お日様は出ましたが、やはり寒い1日でした。 

 

 

卒業証書授与式(中)  

３月１３日（水） 

中学部の卒業証書授与式が行われました。17名の卒

業生が校長よりしっかりと証書を受け取る姿を見て、

この３年間の成長を感じました。 

在校生の送る言葉、卒業生のことばも緊張したのか

やや早口になる場面もありましたが、気持ちがこもっ

ていてとっても良かったです。 

木下PTA会長さんの祝辞も、PTA会長という立場、卒

業生の保護者という立場が重なって、とても感動的で

した。 

卒業生の皆さん、４月からは高等部で頑張りましょ

う。 

 

 

 

 



 

    給 食  

３月１２日（火） 

給食の時間に教室をまわっていたら中学部３年生のあ

るクラスで、今日で給食が最後だと寂しそうに言う生徒

がいました。確かに明日が卒業式。その後しばらくは給

食はありませんが・・・４月から高等部。 

又食べられるよね・・・そんな話をしました。 

高等部も３年生が卒業したため、２年生が一人になっ

たクラスに他の２年生がきて給食を一緒に食べていまし

た。たまにはいいものですね。 

 

 

 

 

   東日本大震災   

３月１１日（金） 

東日本大震災・・・あの大津波、原子力発電所の事故

から８年が経ちました。復興はできているところ、でき

ている分野はありますが、まだまだ遠い道のりのように

も思います。発生時刻の午後２時４６分には、犠牲にな

られた方々に対し全校で黙祷を行いました。 

先週の土曜日(９日)には、揖斐川町でも震度４の地震

がありました。特に被害はありませんでしたが、いつ・

どこで・何が起こるか分かりません。考えうる備えだけ

はしっかりとしていきたいと思いました。 

 

 

 

 



 

 

  各種表彰   

３月８日（金） 

中学部の卒業式の総練習の後、中学部卒業生の３年

間皆勤と今年１年間の皆勤の表彰を行いました。 

何を行うにも「健康第一」、そして休まず行き続け

る、やり続けるということが大事なのだと感じまし

た。 

校長先生から賞状をもらいましたが、みんなとても

いい顔をしていました。 

また、今年１年間たくさん本を読んだ人、読書に親

しんだ児童生徒(小中学部)への表彰もありました。子

どもの読書離れも時々、耳にしますが、大人の読書離

れも同じように感じます。まずは大人(先生)が読書か

なとも思いました。 

 

 

企業内作業学習連携会議  

３月７日（木） 

午前中、企業内作業学習連携会議がありました。 

「企業内作業学習」とは、現場実習のようにその実習

が直接進路に結び付くというものではなく、学校で行っ

ている「作業学習」の延長線上のもので、作業学習のま

とめどりとして、各企業等で学校では経験できない緊張

感や厳しさを知る機会としたり、実際のその仕事が自分

にとって出来るのか出来ないのか等を肌で感じる機会と

してお願いしているものです。 

今後とも継続していただければ思います。 

 

 

 



 

 

 谷汲小遊具遊び  

３月６日（水） 

午後から久しぶりに谷汲小学校へ出かけ様々な遊具

で遊びました。本来なら当校の工程や運動場等にあれ

ばいいのですが、なかなかそこまでの準備が出来なく

て定期的に行って使わせてもらっています。 

遊具を借りて遊ぶという面とたまたまいる谷汲小学

校の児童と遊ぶという・・・ある意味交流も兼ねてい

る部分もあります。 

雲行きは怪しかったのですが何とか最後まで遊べま

した。 

 

 

 
卒業式確認練習  

３月５日（火） 

昨日高等部の卒業式が終わったかと思ったら“ホッ”

とする間もなく、今日は中学部の卒業式の確認練習があ

りました。例年、小学部と一緒に行っている卒業式です

が、今年は小６がいないため中学部単独の卒業式となり

ました。 

確認練習ということで主な流れを行いましたが、中学

部単独ということもあり、割とスムーズにできたように

思いました。反省点は今週の金曜日の総練習までに修正

し、１３日の卒業式当日を迎えたいと思います。 

 

 



 

 卒業証書授与式  

３月４日（月） 

あいにくの雨模様となってしまいましたが、高等部

の卒業証書授与式が行われました。 

高等部３年生２２名が堂々と校長先生の前に立ち、

卒業証書を受けとりました。 

３年前、桜とメタセコイヤに迎えられ入学した時の

不安と希望が交錯していた顔が、今はしっかりと前を

向き自信に満ち溢れた表情に変わっていました。 

揖斐特別支援学校で学んだこと、揖斐特別支援学校

で得た仲間を忘れずに、この先、良いことも、嫌なこ

ともあるかと思いますが、自分のできる範囲で生きて

いってほしいと思います。困ったときには学校に来て

ください。いつまでも応援しています。 

 

 

  いよいよ３月  

３月１日（金） 

今日からいよいよ平成３０年度、最後の月が始まりま

した。今日は県内の高等学校のほとんどが卒業式。また

特別支援学校の高等部でも何校かが卒業式でした。 

交流の関係もあり揖斐高等学校の卒業式に参列させて

いただきましたが、厳粛なとても素晴らしい卒業式でし

た。 

当校も、週明け月曜日が高等部の卒業式です。最高の

笑顔で送り出したいと思います。 

 

 


